

PROF. KERN ERHÄLT EHRENMITGLIEDSCHAFT DER SHGZMK

Am 4. März 2025 wurde Prof. Dr. Matthias Kern auf Vorschlag des neuen Vorsitzenden, Prof. Dr. Christian Graetz, einstimmig vom Vorstand zum Ehrenmitglied der Schleswig-Holsteinischen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (SHGZMK) ernannt. Mit dieser Auszeichnung würdigt der Vorstand Prof. Kern für sein 20jähriges außergewöhnliches Engagement und seine wertvollen Verdienste für die wissenschaftliche Fachgesellschaft. Sein fesselnder Enthusiasmus und unermüdlicher Einsatz für Forschung und Lehre sucht seinesgleichen.

Prof. Kern ist ein international anerkannter und herausragender Wissenschaftler, sein begeisterter und innovativer Einsatz für sein Fach hat die Zahnmedizin weltweit beeinflusst. Er erhielt national und international zahlreiche wissenschaftliche Preise, unter anderem ist er Empfänger des Schweizer Research Awards der Greater New York Academy of Prosthodontics (GNYAP) und des IADR Distinguished Scientist Award for Research in Prosthodontics and Implants. Mit seinem strukturierten und konsequenten Handeln bleibt er als praktisch tätiger Zahnarzt stets seinen Patienten zugewandt und ist nicht nur damit ein Vorbild für die gesamte Zahnärzteschaft.

Prof. Kern studierte von 1980 bis 1985 Zahnmedizin an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg. Anschließend arbeitete er von 1985-1997 in der Prothetischen Abteilung der Universität Freiburg und wurde dort 1987 promoviert und 1995 habilitiert. Während seiner Zeit in Freiburg absolvierte er einen dreijährigen Forschungsaufenthalt an der University of Maryland in Baltimore, USA.

1997 wurde er Direktor der Klinik für Zahnärztliche Prothetik, Propädeutik und Werkstoffkunde der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, die er über 27 Jahre bis 2024 leitete.

Prof. Kern war von 2004 bis 2024 Vorsitzender der SHGZMK, übrigens als erster nicht doppelt approbierter Hochschullehrer in 75 Jahren. Durch seine persönlichen Kontakte schaffte er es stets, herausragende Referenten nach Kiel zu holen und damit eine für die schleswig-holsteinische Zahnärzteschaft attraktive Jahrestagung zu gestalten.

Seit 2024 ist Prof. Kern Ehrenmitglied der Deutschen Gesellschaft für Prothetische Zahnmedizin und Biomaterialien, dessen Vizepräsident er von 2008 bis 2012 und deren Präsident bis 2016 war.



Die Vorstände des SHGZMK und der Zahnärztekammer Schleswig-Holstein gratulieren zu dieser ehrenvollen Auszeichnung und dankt ihm für sein außerordentliches Engagement.

DAS IST DIE SHGZMK

Die Schleswig-Holsteinische Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (SHGZMK) wurde 1950 in Kiel gegründet. Sie ist korporatives Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde. Richtungsweisend für die aktuelle Arbeit sind die in der Satzung genannten Zwecke und Ziele:

1. Förderung der Forschung,
2. Verbreitung deutscher Forschungsergebnisse im In- und Ausland,
3. Vermittlung wertvoller ausländischer Forschungsergebnisse,
4. Zahnärztliche Fortbildung,
5. Zusammenarbeit mit den im Bundesgebiet tätigen wissenschaftlichen Vereinigungen, Arbeitsgemeinschaften und Gesellschaften etc.,
6. Vertretung der deutschen Erkenntnisse und Erfahrungen auf dem Gebiet der Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde.

